



Jueves, 6 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask.com

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Más de 300 voluntarios andaluces se citan en la Universidad

Más de 300 voluntarios andaluces se citan en la Universidad

La capital acoge el sexto Congreso Andaluz de Voluntariado Universitario

G. H. / GRANADA | ACTUALIZADO 06.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Más de 300 voluntarios llegados desde toda Andalucía

se darán cita en la Universidad de Granada hoy y mañana para celebrar el VI Congreso Andaluz de Voluntariado Universitario, que en esta edición tratará los Retos del Voluntariado en la Universidad de Hoy. El acto inaugural, que tendrá lugar a la 10:30 en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias, correrá a cargo del director general de la Agencia Andaluza del Voluntariado, Higinio Almagro. Este congreso pretende ser un espacio para la reflexión y el debate acerca de los retos, oportunidades y desafíos a los que se enfrenta el voluntariado en el marco de los cambios que viven la Universidad y la sociedad; con la intención de analizar y evaluar la situación del Voluntariado en las universidades.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Ofertas de hoteles en Sierra nevada en eDreams

Reserva tu hotel online en eDreams. Descuentos de hasta 70%.

Mhotel en Oviedo

Disfrute de su estancia en un hotel situado en el centro de la ciudad, un nuevo concepto, innovador ...

Credito and hipotecario

Consigue dinero para tus proyectos y necesidades; busca ventajas!

ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la instalación de cámaras de videovigilancia en los taxis? Vote y opine en los comentarios.

Han contestado 30 personas

- Sí, porque refuerza la seguridad para el taxista y el cliente
- No, porque viola el derecho a la intimidad
- Me es indiferente

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.